EXPO SI TION

enchantés Nous sommes vous présenter cette exposition lumière quelques mettant en projets d'étudiants en architecture. Fruit d'une collaboration fructueuse entre la Faculté d'Architecture et d'Urbanisme de l'Umons et l'administration communale Quaregnon, cette exposition témoigne de notre engagement à promouvoir le talent émergeant dans le domaine de l'architecture.

Initiée par les enseignants des cours théoriques et en réponse à des discussions avec Monsieur Damien Jenart, le Bourgmestre, cette année a été marquée par une analyse approfondie du tissu urbain, sociologique et paysager de la commune de Quaregnon par les étudiants.

Les ateliers d'architecture de la faculté ont ensuite tiré parti de ce travail de groupe réalisé par des équipes de quatre étudiants, les guidant du macro-urbanisme au micro-urbanisme. Dans un contexte défis environnementaux de croissants, notre approche programmatique met l'accent sur l'économie de moyens, l'utilisation judicieuse du sol et de ses ressources, la promotion de la mobilité douce, ainsi que la convivialitéetlepartagedesespaces publics (cohabitation, copropriété, cogestion).

Cette exposition vous offre l'opportunité de découvrir le travail individuel des étudiants, avec les programmes suivants :





